

Irréversible - 1/1

Irréversible, le film choc de Gaspar NOÉ...

Irréversible.

Parce que certains actes sont irréparables,
Parce que l'homme est un animal,
Parce que le désir de vengeance est une pulsion naturelle,
Parce que la plupart des crimes restent impunis,
Parce que la perte de l'être aimé détruit comme la foudre,
Parce que l'amour est source de vie,
Parce que toute l'histoire s'écrit avec du sperme et du sang,
Parce que les prémonitions ne changent pas le cours des choses,
Parce ce que le temps révèle tout,

Le pire et le meilleur.

L'histoire

Tout se passe pour le mieux dans la petite vie de ses trois personnes : Alex (Monica Bellucci), son compagnon Marcus (Vincent Cassel) et son ex, Pierre (Albert Dupontel).

Mais un soir, la vie de Marcus bascule...

Les trois amis étaient invités à une petite fête, les deux hommes s'amusaient au contraire d'Alex qui voulait partir. Marcus n'étant pas de cette avis, il la laisse rentrer seule. Helas, la jeune femme se fait chopée par un inconnu dans un tunnel rouge, celui ci la martèle de coups jusqu'à la tuer après l'avoir violée.

Marcus et Pierre décident de rendre justice eux-mêmes...

Critiques

Ce film à fait couler beaucoup d'encre lors de sa présentation au festival de Cannes en 2002.

Pourtant, beaucoup de personnes le considère comme un chef-d'oeuvre pour diverses raisons :

- * Mise en scène : le film commence par la fin (!!!) et remonte le temps.
- * Des jeux de caméras : Après chaque scène, la caméra se met à tourner, symbole du temps qui coule...
- * Un sujet hélas bien réel (tellement peut de personne en parle) : un viol, une mort, une vengeance...

Derrière des scènes très violentes et choquantes (la scène du viol dure près d'une dizaine de minutes...) le réalisateur, Gaspar Noé, veut faire passer divers messages : le temps détruit tout, l'homme est un animal...

Selon moi, le plus terrible dans ce film, ce n'est pas tant les scènes violentes mais plutôt la scène où, pendant le viol, une silhouette apparaît au fond du couloir rouge puis celle ci repart, comme çà elle n'avait rien vu...

Helas, ce genre de comportement arrive trop souvent... (agressions, vols...)

Je vous conseil d'acheter ce film car tout le monde devrait le voire au moins une fois, histoire de bien prendre conscience de la cruauté des hommes...

Laisser vos commentaires et réactions.